

Der Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr beschließt, dass die Stadt Rheinbach weiterhin eine intensive interkommunale Zusammenarbeit im Bereich Klimaschutz betreibt und

a) im Zuge der Antragstellung für Fördermittel zur Einrichtung eines interkommunalen Klimaschutzmanagers auf die Möglichkeit der Antragstellung für Fördermittel zur Einrichtung eines eigenen Rheinbacher Klimaschutzmanagers verbindlich verzichtet.

oder

b) keine Verzichtserklärung abzugeben, um die Möglichkeit der Antragstellung für Fördermittel zur Einrichtung eines eigenen Klimaschutzmanagers für die Stadt Rheinbach zu erhalten.